



Union
syndicale
Solidaires 80

Contre les violences faites aux femmes, à Amiens, comme partout en France : On se mobilise samedi 23 novembre !

Pour l'Union syndicale Solidaires, il faut s'attaquer au système patriarcal partout et constamment, dès l'école maternelle, dans la rue, dans les médias, dans les entreprises, au travail comme dans toutes les organisations collectives.

C'est ce système qui « autorise et tolère » socialement les conduites de dominations, de violences envers les femmes jusqu'à la mort de plusieurs dizaines d'entre elles chaque année.

Les mesures à appliquer sont déjà connues :

- La reconnaissance de la spécificité des violences faites aux femmes par l'inscription dans la loi du terme de féminicide.
- Aucune plainte refusée et sans suite, ce qui veut dire tenir compte de la parole des femmes pour les aider à justement dénoncer ce qu'elles vivent sans honte, ni culpabilité.
- Des mesures de protection rapides ce qui veut dire mettre fin à l'impunité des agresseurs, quel qu'ils soient.
- Des places suffisantes en hébergement d'urgence dans tous les départements.
- Des fonds pour les associations qui accompagnent les femmes victimes... Il faudra aussi un budget à la hauteur de ces ambitions, et nous réclamons comme d'autres organisations féministes un vrai milliard pour enfin stopper cette horreur !

Pour accélérer et imposer la mise en place de ces mesures, il faut être nombreuses et nombreux à se retrouver dans la rue. À Paris, une marche partira d'Opéra à 14h. À Amiens, on s'organise !

L'union Syndicale Solidaires 80 soutient les actions prévues dans le cadre de la journée internationale de lutte contre les violences faites aux femmes.

Plus d'info : solidaires80@gmail.com / 06 52 20 57 33